



UNIVERSITÉ D'ARTOIS

ARRAS, le 26 mars 2024

Pr. Pasquale MAMMONE
Président
president@univ-artois.fr
03 21 60 37 95

Le Président de l'Université d'Artois
à
European Commission
DG Research & Innovation
Open Innovation and Open
Science
B-1049 Brussels
BELGIUM

Réf. : PM/AV/CD/RB/cou048.24P

Objet : Déclaration d'adhésion et d'engagement à la Charte européenne du chercheur et au Code de conduite pour le recrutement des chercheurs (Charte et Code)

L'université d'Artois, représentée par son président Pasquale MAMMONE, déclare son attachement et souscrit pleinement aux principes généraux et aux exigences de la Charte européenne du chercheur et du Code de conduite et s'engage à mettre en œuvre ces principes dans le cadre de la labellisation HRS4R.

Par cette démarche, l'université d'Artois affirme sa volonté de poursuivre son engagement dans la transparence des recrutements des chercheurs, dans la qualité de leur accompagnement notamment en matière de formation, mobilité et carrière, dans l'amélioration de leurs conditions de travail ainsi que dans l'éthique professionnelle et la liberté de la recherche.

Portée par la gouvernance, la démarche a été présentée aux instances de l'université, notamment au Conseil d'administration du 13/10/2023 et à la commission recherche du 06/10/2023.

En mettant en œuvre les principes de la Charte et du Code, l'université d'Artois souhaite contribuer à l'attractivité et au développement de l'Espace européen de la recherche et participer à l'amélioration des carrières et des conditions de travail des chercheurs.

Pasquale MAMMONE

SERVICES CENTRAUX

9 RUE DU TEMPLE - BP 10665 - 62030 ARRAS CEDEX
Tél. 03 21 60 37 00 - Fax 03 21 60 37 37
www.univ-artois.fr



UNIVERSITÉ D'ARTOIS

ARRAS, march 26th 2024

Pr. Pasquale MAMMONE
President of Artois University
president@univ-artois.fr
03 21 60 37 95

Le Président de l'Université d'Artois
à
European Commission
DG Research & Innovation
Open Innovation and Open
Science
B-1049 Brussels
BELGIUM

Ref. : PM/AV/CD/RB/cou048.24P

Subject : Declaration of commitment to the principles of the European Charter for Researchers and the Code of Conduct for the recruitment of Researchers

Artois University, represented by its President Pasquale MAMMONE, declares its commitment and fully subscribes to the general principles and requirements of the European Charter for Researchers and the Code of Conduct, and undertakes to implement these principles within the framework of the HRS4R label.

Through this initiative, Artois University reaffirms its desire to pursue its commitment to transparency in the recruitment of researchers, to the quality of their support, particularly in terms of training, mobility and careers, to the improvement of their working conditions as well as professional ethics and freedom of research.

Driven by governance, the process was presented to the university's governing bodies, in particular the Board of Directors meeting on 13/10/2023 and the Research Committee on 06/10/2023.

By implementing the principles of the Charter and the Code, Artois University aims to contribute to the attractiveness and development of the European Research Area and participate in improving the careers and working conditions of researchers.

Pasquale MAMMONE
President of Artois University

SERVICES CENTRAUX

9 RUE DU TEMPLE - BP 10665 - 62030 ARRAS CEDEX
Tél. 03 21 60 37 00 - Fax 03 21 60 37 37
www.univ-artois.fr